



Línea 13

LA GRAN COMITIVA DE CLARA BRUGADA EN COLOMBIA

• Por más que la gente de la jefa de Gobierno electa, **Clara Brugada Molina**, asegura que su viaje a Colombia, concretamente a las ciudades de Medellín y Bogotá, “es estrictamente laboral”, todo hace pensar que en realidad se trató de un tour turístico, pues la morenista cargó con su sobrino. Además, nadie entiende la presencia de personajes como **Rigoberto Salgado**, ex titular de la Secretaría de Bienestar; de **Salvador Guerrero Chiprés**, titular del Consejo Ciudadano, quien llevó a **María Elena Esparza**; o **Tomás Pliego**. Lo mismo que del alcalde de Iztapalapa, **Raúl Basulto Luviano**, quien no solicitó permiso al Congreso local. Incluso, la alcaldesa de Venustiano Carranza, **Evelyn Parra**, ahora aparece muy sonriente en la foto.

AHORA ALARCÓN IMPUGNA REPARTO 'ILEGAL' DE PLURINOMINALES

• Como era de esperarse, el coordinador del PRI en el Congreso capitalino, **Ernesto Alarcón Jiménez**, no quedó conforme con la determinación del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM), que ratificó la decisión del Instituto Electoral capitalino (IECM), sobre la repartición de siete diputaciones plurinominales que “favorecen a Morena”. Por ello, ahora acudió a la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para impugnar dicho acuerdo. El priista insiste que con la distribución ilegal que hizo el IECM, “violaron diversos principios constitucionales y legales, ignoraron la normatividad” y, además denunció, pretenden despojarlo de una diputación plurinomial, “que legítimamente me corresponde, avalada por 59 mil 900 votos que recibí a mi favor en las pasadas elecciones”, alegó en el documento de 51 cuartillas que presentó ante el TEPJF, con la plena confianza de que esta autoridad federal revocará el acuerdo de los organismos electorales capitalinos.

EL CAMINO EMPEDRADO A LA CUAUHTÉMOC

• Más que empedrado ha resultado el camino de **Alessandra Rojo de la Vega**, para llegar a la alcaldía en Cuauhtémoc, tras ganar las elecciones del pasado 2 de junio. Primero tuvo que pelear las impugnaciones de los morenistas, el recuento de votos y hasta los atentados contra su persona, así como los amagos de la fiscalía. Cuando parecía todo quedaba atrás y que este lunes iniciaría el proceso de transición, el alcalde **Raúl Ortega Rodríguez**, canceló la cita acordada para la instalación de la mesa de transición. Los morenistas no terminan de darse cuenta de que lo único que hacen con Alessandra es que la posicionan como una de las principales figuras de la oposición.

